





SECTIONS DE MEURTHE ET MOSELLE

Rien à négocier : le retrait pur et simple ! Jeudi 09 janvier, Toutes et tous en grève et dans la rue !

La retraite universelle par points, nous n'en voulons pas, ni pour nous, ni pour nos enfants!

La retraite, c'est une partie de notre salaire, c'est à nous de décider !

Le Premier Ministre refuse de changer d'orientation.

Il maintient son projet de retraite universelle par points auquel il ajoute des mesures paramétriques avec l'âge pivot de 64 ans !

Nous sommes donc bien face à une mesure budgétaire.

Le Premier Ministre souhaite ouvrir 4 nouvelles concertations (Pénibilité - Fin de carrière – Minimum contributif - Transition).

Rien de tangible n'a été proposé. Pire encore, l'ensemble de ces points n'étant pas financés, le Premier Ministre a d'ores et déjà prévenu qu'il faudrait trouver des moyens pour garder l'équilibre financier, autrement dit, la variable d'ajustement est l'accélération du malus (décote) et donc l'aggravation de l'allongement des trimestres demandés d'ici 2026 ou décalage à 65 ans de l'âge pivot.

C'est tout simplement inacceptable!

Face à cela, en s'inscrivant pleinement dans toutes les luttes interprofessionnelles et intergénérationnelles en cours,

l'Intersyndicale Solidaires – FO – CGT des Finances Publiques 54 appelle l'ensemble des agents de la DDFiP à se mettre en grève et à participer massivement

à la manifestation du jeudi 9 janvier à Nancy Rassemblement à 13h30 - Place Carnot.

> Public – Privé, Jeunes – Retraités : C'est tous ensemble qu'on va gagner !!!